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A C T A         Nº   05                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, al primer día del mes de agosto del año dos mil veintitrés, siendo 

la hora doce, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  

Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, Sr. Jorge Or-

tiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Dr. 

Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, 

Sr. Darío Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui. 

No asisten, con aviso: Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Javier Pintos, Sr. Marcelo Albernaz, 

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 4. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
185 – Club Laureles (F. Bentos) solicita informes sobre actuación árbitros. Los informes confidenciales no co-

rresponde distribuirlos. 

186 – Club Wanderers (Durazno) comunica no participación en Sub-14 Femenino. Se analiza más adelante 

187 – Club Progreso (Paysandú) solicita aplazamiento Sub-14 y Sub-16 Femenino. Se analiza más adelante. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

COPA CLUBES 

El Sr. Martínez dice que, ante la ausencia de los veedores de la primera final, quiere dejar constancia de que 

fue un muy lindo espectáculo. Buen partido muy disputado. Dice que no hubo inconvenientes. 

Destaca la labor de la cuaterna que considera que estuvo muy bien. Preocupados por cada detalle y con una gran 

dinámica. Estuvieron a la altura de la circunstancia. 

Le parece que deportivamente el resultado estuvo bien. Le pareció justo que Laureles ganara. 

Destaca que al final los jugadores saludaron cordialmente a sus rivales y a los árbitros. 

Da cuenta que, culminado el partido, se entregaron medallas a los árbitros. 

El Sr. Alaniz dice que la segunda final se juega en el Liebig’s y recuerda las dificultades del partido anterior. 

Refiere a las obras y hace recomendaciones para tener en cuenta el próximo fin de semana. Cree que, por razo-

nes de seguridad, se debe gestionar la posibilidad de que se haga el calentamiento dentro del campo de juego y 

no afuera del estadio. 

El Dr. Atilio destaca que, desde que se cambió el criterio incluyendo diferencia de goles en la definición, no se 

ha producido lo que algunos temían que en la primera final hubiera una diferencia tal que quitara interés a la 

segunda. 

El Sr. Scirgalea dice que ha estado en numerosas ocasiones en el Parque Liebig’s y que el calentamiento siempre 

se hizo afuera del estadio y que nunca hubo que lamentar incidentes. 

Se dan detalles del próximo fin de semana. 

La Sra. Zeni dice que concurrió al partido Litoral 18 de Julio, dando una mano al veedor Sr. Rognoni. Dice que 

hubo mucha gente. Destaca el buen trabajo del veedor. Opina que los árbitros tuvieron un buen desempeño. 

El Sr. Arrigonni informa sobre el partido Ferrocarrilero Melo Wanderers. Dice que fue un partido normal juga-

do en forma fuerte. Destaca trabajo del árbitro y sus asistentes.  

Dice que, a pesar de haber sido muy disputado, todo se desarrolló en buenos términos. 

Sobre el estadio Martínez Monegal dice que hay algunas observaciones. 
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Si bien el partido se realizó con guardia privada tuvo oportunidad de hablar con el Comisario de policía quien 

dispuso la presencia de un patrullero en los momentos de mayor circulación de gente. 

Se fijan detalles. 

FEMENINO SUB-14 Y SUB-16 

El Sr. Sosa informa que hay un grupo de Clubes que han pedido postergación, en atención a que se alargó la Copa 

Absoluta y que tienen jugadoras Sub-16 en los planteles de Absoluta. 

Dice que se estuvo dialogando antes de la sesión y que se podría correr por 15 días. 

El Sr. Pereira plantea que se abra inscripción nuevamente para los Clubes que, sin la noticia de la postergación, 

podrían estar interesados. 

El Dr. Atilio explica cuales serían las consecuencias. Por un lado, organizativas y por otro económicas.  

Hay una baja de un Club en Sub-14 y otra en Sub-16. 

El Sr. Sosa aclara que, en la propuesta que se hace, ya se tomaron las bajas. 

La Sra. Mary pide que se intervenga para que, en Absoluta, no se fije en el mismo horario que la final de la Copa 

A de Clubes masculino. Claramente es perjudicial porque obligaría a que el Club dividiera a sus dirigentes para 

cumplir y son instancias decisivas que todos los dirigentes merecen ser partícipes. 

Se enviará nota a los Clubes que se bajaron indicando que, de acuerdo con el Reglamento (art. 430), tienen una 

multa y que no podrán jugar en la próxima edición. 

El Sr. García aclara que no está de acuerdo con la aplicación de multas. 

 

VARIOS 
LISTADO DE JUGADORES – La Sra. Zeni dice que la Liga de Paysandú le planteó la posibilidad de incorporar a 

las listas de Sub-15 masculino a un jugador que quedó afuera por un error administrativo. 

El Sr. Larregui dice que de San Gregorio le plantearon una situación similar. 

El Cr. Segura aclara que hay más casos. Eso llevó a que el Sr. Gustavo Ruiz planeara a la Mesa de Trámites una 

posible modificación en lo que estaba establecido. 

Se analiza la situación. 

El Sr. Martínez dice que siempre estamos resolviendo problemas que tienen un origen en errores de las Ligas. 

Dice que es molesto que, además, después critiquen. 

El Sr. García dice que no estaría tan de acuerdo en modificar el criterio porque ya está vencido el plazo. 

El Sr. Milsev dice que, siendo secretario de Young, le pasó y que los que pagan son los muchachos. Son errores 

que siempre se lamentan. 

El Sr. Ortiz dice que el problema es que se van haciendo enmiendas y se cometen errores. Lo ideal es que se 

llegue a una redacción única para formativas y femenino y que se aplique siempre. Se ha generado confusiones 

con criterios distintos en los torneos. 

El Sr. Sosa propone que no se admita las incorporaciones, en atención de que lo van a poder hacer al término de 

la primera fase y que se apruebe el criterio establecido de dejar listas abiertas en esas categorías para el 

futuro. 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

COPA AUF URUGUAY – El Dr. Atilio informa que se compartió reglamento y forma de disputa con los 26 Clubes 

que participarán en la próxima edición. 

Se está trabajando en fecha, lanzamiento y forma de televisación.  

El Sr. Sosa aclara que, en el tema TV, se estaría haciendo un llamado para los que no están comprendidos en el 

contrato Tenfield AUF.  

El Sr. Scirgalea dice que, el miércoles 9, se hará una evaluación a los árbitros que participarán en dicho Copa. 

Se hará en una jornada en la ciudad de Durazno. 

 

CHARLA FUTBOL FEMENINO – La Sra. Tea informa que el próximo martes, a la hora 11, se hará una charla que 

brindará Janine Szpara, Ex. Golera de la Selección de Fútbol de EE. UU. La misma será abierta y se informará a 

nuestros afiliados.  
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COPAS INTEGRACION JUVENILES – El Dr. Atilio informa que el sorteo está previsto para el 8 de agosto. 

Confirma que el torneo Sub-16 (que para OFI se convirtió en Sub-17) va aparte, es decir que no acumula como la 

Sub-14 y Sub-15. 

Ya está previsto el calendario de los torneos. 

1era fecha: 26-27 agosto  

2da fecha: 20 septiembre (vacaciones)  

3era fecha: 28-29 octubre  

Octavos: 25-26 noviembre  

Cuartos: 9-10 diciembre  

Semifinales: 13 diciembre  

Final: 16-17 diciembre 

 

ONU MUJERES – El Sr. Alaniz recuerda que hubo un convenio de colaboración con ONU Mujeres que fue muy 

bueno para la Organización. Pide que se hagan gestiones para rescatar la relación. 

 

COMISION DE REGLAMENTOS – El Sr. Alaniz informa que se trabajó sobre las ponencias recibidas. Parecen 

correctamente presentadas. 

El Dr. Martinicorena da detalles sobre asuntos tratados. Se pedirá más información. 

Con respecto a las iniciativas del Consejo Técnico Árbitros se esta de acuerdo en general. Se harán algunas 

modificaciones en las que se está trabajando. 

El Sr. Sosa dice que, en atención a los pocos días que faltan y que solo son propuestas se encomienda a la 

comisión que ajuste la redacción de acuerdo con lo conversado. Dice que, en definitiva, si en un estudio 

posterior no se está de acuerdo se pueden retirar las ponencias. 

 

ARBITROS – El Sr. Sosa informa que se llegó a un acuerdo con las gremiales por lo que se destrabó la situación. 

Se jugó en forma normal el pasado fin de semana. 

 

ENTRENADORES - El Sr. Sosa informa que, el próximo lunes, está prevista una reunión con AUDEF. Se tratará 

el tema de diplomas y cursos. 

El Sr. Ortiz complementa la información sobre dichos temas y las posibles alternativas. 

 

Siendo la hora 14:40 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 8 de agosto de 2023 hora 14:00  

 

Luego de la sesión se llevará a cabo la reunión con delegados y lanzamiento de las Copas Sub-14 y Sub-16 Feme-

nino. 

 


